

MINA INVIERNO LOGRÓ ACUERDO CON TRABAJADORES EN HUELGA

Se firmó contrato colectivo.

Una nueva instancia de diálogo que permitió un acuerdo, se abrió este jueves entre los trabajadores y la empresa Mina Invierno, luego que durante la jornada trabajadores de tres sindicatos depusieran la huelga.

Tras la tensa jornada de miércoles, cuando Carabineros de Fuerzas Especiales intentaron terminar con la toma de ruta que llevaban adelante los trabajadores, la dirigencia en conjunto con las bases determinaron deponer la acción y retomar el diálogo interrumpido el pasado 29 de enero, no sin antes criticar a la Intendencia por la decisión de enviar a la ruta a carabineros.

Ya durante la tarde Mina Invierno emitió un comunicado señalando lo siguiente: «En relación al proceso de negociación colectiva con los sindicatos Portuaria Otway, San Lorenzo y Producción y Servicios Mineros 1 (PSM1), Mina Invierno declara:

1.- Con fecha de hoy los sindicatos mencionados y la Compañía han firmado un contrato colectivo que se mantendrá vigente durante 36 meses, el cual contempla una serie beneficios que se suman a los ya existentes.

2.- Desde ayer en la tarde se encuentra normalizado el flujo vehicular hacia la mina».

 1424 total visits, 3 visits today